



輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

祝 100%出席 欠席者なし 2日連続 ～今年度 2・3回目の全員出席～

15日16日、北小学校352名の児童全員が出席しました。このコロナ禍、しかも一人一人がいろいろな健康上の理由や家庭の事情を抱える中、この大人数の学校で欠席者「なし」はまさに「快挙」であると思っております。欠席ゼロの話は教頭先生から聞きました。「えっ本当？」ともう一度聞き返したあと、校長室で手を叩いて大喜びしてしまいました。しかも2日連続とは立派。



たかが、「欠席者なし」なのかもしれませんが、私たち教員にとっては、されど「欠席者なし」なのです。352名の子ども達がいろいろな思いはあるにせよ学校に来ることができたことは、大きな喜びです。私は、校長として、一人の教員として学校での学びには大きな価値があると思っています。教科の学習はもちろん、友達との会話、給食・清掃……。学校での生活そのものが子ども達の学びであるとさえ思っています。家庭では得られない、一人ではなかなか得ることかできない大きな学びがあると思っています。本当に嬉しかったです。



もちろん、100%出席・欠席者なし だからといって、これから無理をしてでも、学校を休まないようにしましょうと強制するものではなくありません。ただ、学校はこれからも、子ども達が行きたくなる場所を目指して、努力を続けたいと思っています。

以前にもこの学校だよりの中で書きましたが、子どもは以外と簡単に「頭が痛い」「腹が痛い」と言いがちです。そして、保護者さんの中には、これまた以外と簡単に「欠席」を選択してしまう方もいらっしゃいます。「子どもの命最優先」であることは間違いありませんが、学校の価値についても十分検討していただきたいと思っております。かけがえのない一日ですから。

新体力テスト（スポーツテスト）始まる ～ 自分の体力・運動能力は・・・？ ～

- 50m走
- シャトルラン
- 握力
- 長座体前屈
- 立ち幅跳び
- ボール投げ
- 反復横跳び
- 上体おこし

上記は、子どもたちに実施している新体力テスト（スポーツテスト）の測定種目です。子どもたち自身が自分の体力、運動能力に関心を持ち、より健康な生活を送ることができるようにすることをねらいとして行っています。15日から測定が始まりました。どの子どもも全力で取り組んでいてとてもすがすがしい気持ちになりました。また、6年生が1年生と一緒に測定を進める姿はとても心がやさしくなりました。

保護者の皆さんも、学校で測定した思い出があるのではないのでしょうか。ぜひ、この機会の家庭での会話の話題にさせていただき、「スポーツの秋」を楽しむきっかけにいただければと思っています。

